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議会開催状況について
実施期間｜2024年7月13日～8月13日（＊2週間開催の予定だっただ回答が少なく期間を延ばした）
- 回答数：43／64名（67%）（1～16期生まで各学科1名ずつ議員として参加）
- 3分の2以上の回答があり議会が成立

参加議員｜概ね全期生・全学科に渡って満遍なく回答が得られたが、9期生の回答はなかった。
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卒業年 卒期 機械システム工学科 情報通信システム工学科 メディア情報工学科 生物資源工学科
2009 1期 眞謝仁志 山城信裕 比嘉建太 石川智大
2010 2期 胡宮 廣一郎 澤岻健太 兼城光 城間（神谷）優香
2011 3期 山城研二 岸本享太 島袋誠也 森下（祖納元）りえ
2012 4期 普天間翔汰 前蔵貴行 瀧澤勇生 島袋今日子
2013 5期 與那國優希 比嘉良太 新垣杏里 宮平勝人
2014 6期 饒波 和磨 岸本惠修 萩堂修太 宮城（祖納元）美樹
2015 7期 安里 冠人 照屋昂大 増千絵 富永昇
2016 8期 平田礼奈 荻堂盛也 森脇 拓人 宮里 春奈
2017 9期 石松 尚樹 渡慶次 一樹 江川 達翔 天久 奈菜
2018 10期 新垣 大地 並里健汰 金城 海姫 儀武滉大
2019 11期 金城 匠弥 杣田太一 砂川 大地 石原玲南
2020 12期 稲嶺 奏人 仲宗根 綾乃 亀谷長太 具志堅悠馬
2021 13期 與那嶺秀也 冷水 晴香 真嘉比浩乃 津田 隆志
2022 14期 上原 慈生 久場悠誠 上原茉央 赤嶺季映
2023 15期 當銘佑輔 高江洲光汰 平良昂也 小浜広翔
2024 16期 三好亮爾 澤岻孝一 喜屋武 春萌



議題
議題1｜令和5年度決算について

議題2｜三十路会への支援について

議題3｜特別会計用の専用口座開設について

議題4｜令和6年度予算案について

報告1｜学生支援事業（ミライ☆カナエプロジェクト）について

報告2｜その他の活動報告

会則

- 第20条 同窓会議会の議決は、参加議員の過半数の同意を必要とし、可否同数の場合には再審議し再度議決を取る。
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議題1｜令和5年度決算について
結果｜賛成多数で可決
意見
- 学生支援などの割合や執行率を高められると、後輩の活躍を応援できて良いかなと思いました。

理事会からの回答
- 理事会としても執行率を高めるよう努力しているところです。特に学生支援については予算額を余すことなく執行できるよう、
引き続き学生への周知を指定校と思います。
ご意見ありがとうございました。
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議題2｜三十路会への支援について
結果｜賛成多数で可決
意見
- 昨年度参加しました！非常に良い集会ですし、そこに補助してもらえていることに参加当事者としては嬉しくなりました。私自
身は毎年予算執行状況を見ているので補助してもらっていることがわかるのですが、もう少しアピールしても良さそうだと思い
ました。(…と言いながら「それを参加者に伝えるのが我々の役目か…」と思っています)

- やったれやったれー

理事会からの回答
- ありがとうございました。三十路会の開催については、沖縄高専HP上で簡単な報告書を掲示する
ことにしました。宜しければ以下からご覧ください。

- https://www.web-dousoukai.com/onct/category/contents/イベント
- 引き続き、続けていこうと思います。よろしくお願いします。
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https://www.web-dousoukai.com/onct/category/contents/%e3%82%a4%e3%83%99%e3%83%b3%e3%83%88/


議題3｜特別会計用の専用口座開設について
結果｜賛成多数で可決
意見
- 口座を分けること自体は特に気にならないのですが、「その他大きな出費」の想定が気になりました。(使われる想定がなけれ
ば過剰な余剰金という課題は解消されないのでは？という疑問があります)

理事会からの回答
- 「その他大きな出費」について不明瞭で失礼しました。理事会としては、同窓会主催の懇親会
開催費用（計画中です）、沖縄高専創立周年記念行事への寄付（10年毎に100万円の予定）、
有事の際の本校への寄付（要請があった場合）、などを想定しております。
その他、同窓会として活動して欲しい内容等あればぜひご意見頂ければ幸いです。
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議題4｜令和6年度予算案について
結果｜賛成多数で可決
意見
- 特になし

理事会からの回答
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報告1｜2023年度 ミライ☆カナエプロジェクトの支援実績
意見
- 素晴らしい支援事業だと思います。これからも継続していただきたいです。
- 実はお仕事の中でこのプロジェクトの一部活動の話を聞くことがあり、卒業生として鼻が高かったです。こういった挑戦を後
押しをすることが沖縄高専の魅力の一つだと思うので中学生やその親御さんにアピールしても良さそうだと思いました。(前の
めりな学生が増え、申請が多くなり、プロジェクトとしてより活気が溢れるキッカケにならないかな、という淡い期待があり
ます)

- どの案件も良い内容で支援対象として申し分ないと思います。もっと申請件数が伸びるといいですね。

理事会からの回答
- 励ましのメッセージありがとうございました。仰るとおりまだまだ申請件数が少ない状況ですので、引き続き学生への周知活
動を続けていきたいと思っております。皆様のお近くに在校生がおりましたら本活動の宣伝をよろしくお願いします。

- 今後、中学生や親御さんまで周知については、学校側との連携も必要になると思いますが、実現出来るように模索していきま
す。貴重なご意見ありがとうございました。
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報告2｜その他の活動報告
意見
- 20周年式典の記事とてもおもしろかったです！いまの高専の様子が見れて懐かしく思いました。こういう記事を高専のLINEで
も「更新しました」というような通知があるといいと思いました！

理事会からの回答
- 記事を読んで頂いてありがとうございました！先生方は卒業生のことを覚えてくれているので、何かの機会で母校に寄ってみ
てください。そうですね。LINEの公式アカウントがまだまだ活用できていないので、HPの更新情報はなるべく欠かさないよう
にしようと思います。議員のみなさまには、各クラスのメンバーに沖縄高専同窓会の公式アカウントに入っていただけるよう、
再度の周知をよろしくお願いします。
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その他
意見
- いつも各種起案や執行ありがとうございます！
- ミライカナエプロジェクト、とても良いと思います。学生を支援できることはどんどんやってもらえれば良いかと思います。繰
越金もかなりあるようなので、同窓会が企画して、沖縄高専で卒業生を呼んで講演会（旅費は同窓会から負担）を実施しても良
いかと思いました。それなりの数の卒業生がいるので、色々な分野から話を聞けるのでは？ご検討頂ければ幸いです。

- 特にないですが理事会の記録見ていると会議時刻が遅かったり時間が長かったり、頭が下がります。いつもありがとうございま
す！

- お忙しい中、活動報告ありがとうございました！

理事会からの回答
- 同窓会企画の卒業生を呼んだ講演会は、理事会の方でも出来ないかと度々話題に上がっています。今後どこかの機会で出来ない
か引き続き検討を続けていきたいと思います。ご意見ありがとうございました。

- 議員のみなさまのご協力があってこそ同窓会運営が出来ております。今年度も議会への参加と多くのご意見ありがとうございま
す。引き続き、在校生・同窓生にとって有益な同窓会運営が出来るように活動続けて参ります！
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理事会からの連絡
次回の開催予定
- 開催予定：2025年6月
- 毎年度3月に決算を行い、4月～5月にかけて監査をした後に、6月にWEB議会を開催しています。
- これまで同様に当該年度の予算案や活動計画について議会での議決、及び議員からの意見を頂きたいと思います。

議員について
- もし議員を辞めたい方がいましたら、代わりの人を同じクラスから選抜して頂きたいです。
- 決まりましたら公式チャンネルから理事会にご連絡ください。

その他
- 何か質問・不明点などあれば、LINEの公式チャンネル「沖縄高専同窓会議会」で連絡頂ければ、個別に理事会とやり取りが出来
ます。

- 今後も、みなさまのご協力よろしくお願いします。
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